

Café-Cultures

Construit en 2002 et situé en partie sur l'emprise de la Maison des Jeunes et de la Culture, ce bâtiment de 1500m² accueille un espace public numérique, une salle de spectacles et des espaces d'exposition. Il est sur 3 niveaux conçu en deux corps, presque entièrement sur pilotis métalliques. Au rez-de-chaussée, le hall s'ouvre sur une salle d'exposition et abrite une cage d'escalier maçonnée permettant d'accéder à l'étage. Le deuxième niveau comprend une salle polyvalente de 150 places, une brasserie-café, un bureau et une galerie de circulation autour de la salle avec une terrasse. L'étage supérieur comporte des locaux techniques. Le projet était d'associer un lieu de vie à un lieu de culture. Sa conception a été confiée aux architectes Isabelle Richard et Frédéric Schoeller.